

## Kapendam XIV Sebut Kecil Kemungkinan Anggota TNI Serang Mapolres Jeneponto

JAKARTA (IM) - Kapendam XIV/Hasanuddin Kolonel Inf Rio Purwanto mengatakan, kecil kemungkinan anggota TNI yang melakukan penyerangan terhadap Mapolres Jeneponto, di Jalan Sultan Hasanuddin, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto.

Kantor Polres Jeneponto diserang oleh ratusan orang tak dikenal (OTK) pada Kamis (27/4) dini hari.

"Sangatlah kecil kemungkinan dilakukan oleh anggota TNI," kata Rio melalui keterangan resminya, dikutip Jumat (28/4).

Rio menjelaskan, pasukan terdekat dari Mapolres Jeneponto yaitu Yonif 726/Tml, dan jaraknya harus menempuh dua hingga tiga jam perjalanan.

Bahkan, kata Rio, saat ini satuan tersebut sedang karantina untuk berangkat penugasan operasi dan tidak ada kegiatan cuti.

"Setiap 2 jam sekali pun dilaksanakan apel pengecekan," ucapnya.

Rio menjelaskan, satuan teritorial yaitu Kodim 1425/Jeneponto separuh kekuatannya tengah melaksanakan

dinas cuti.

"Separuh kekuatan ada di tempat, itu pun terbagi lagi dengan melaksanakan pengamanan operasi ketupat atau hari raya, dan diperbantukan di Polres Jeneponto, serta tidak menggunakan senjata, senjata semua digundahkan," katanya.

Rio memastikan bahwa Kodam XIV/Hasanuddin akan terus membantu dan mendampingi proses penyelidikan dan investigasinya sampai selesai terkait kesalahanpahaman yang terjadi antara personel Kodam V/Brawijaya dan Kodam XIII/Merdeka dengan personel Polres Jeneponto sebelumnya.

Sebelumnya, Markas Polres Jeneponto diduga diserang oleh puluhan orang pada Kamis dini hari. Satu orang anggota kepolisian yang berjaga juga mengalami luka tembak di bagian perutnya.

Beberapa video kondisi kantor Polres pasca penyerangan oleh orang tidak dikenal (OTK) itu menyebar cepat ke berbagai grup percakapan teratas (WhatsApp) serta platform media sosial lainnya. • lus

## Viral, Kapolres Nagekeo Tancapkan Sankur di Atas Meja saat Berdialog dengan Warga

NAGEKO (IM) - Aksi Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata, yang menancapkan pisau sankur di atas meja saat bertemu dengan warga pemilik tanah di titik nol Waduk Lambo, viral di media sosial.

Berdasarkan rekaman video yang beredar di media sosial, tampak AKBP Yudha marah-marah saat berdialog bersama masyarakat proyek di lokasi titik nol Waduk Lambo. Bahkan Yudha keluaran sankur dan menancapkannya di meja. Aksinya itu diduga mengancam warga yang belum menyerahkan tanah kepada pemerintah untuk bangun Waduk Lambo.

Ia memberikan peringatan keras dengan cara tancap sankur di meja kepada warga di lokasi titik nol Waduk Lambo, Desa Labolewa, Kecamatan Aesesa Selatan, Kabupaten Nagekeo.

AKBP Yudha memimpin langsung anggotanya untuk meminta jalan mediasi dengan warga yang menutup akses di titik nol Waduk Lambo. Tampak hadir keluarga besar dari Desa Ulupulu dan wakil keluarga besar Suku Kawa,

Dihadapan warga, AKBP Yudha langsung mengeluarkan sakur dan tancap di atas meja, video itu pun viral di media sosial dan beredar luas.

Diketahui, masyarakat sudah mengklaskan tanah mereka demi pembangunan yang diinginkan oleh pemerintah, sementara apa yang telah diberikan masyarakat malah mendapatkan perlakuan tidak mengenakan.

"Tim gabungan dari Polda NTT sudah ke lokasi dan melakukan investigasi di Nagekeo," kata Kapolda NTT, Irjen Johannis Asadoma, Jumat (28/4). • lus



FOTO: ANTARA

### BALIK MUDIK GRATIS POLDA ACEH

Calon penumpang bersiap menaiki bus umum untuk pemberangkatan balik mudik gratis Idul Fitri 1444 H di Terminal Batoh. Banda Aceh, Aceh, Jumat (28/4). Polda Aceh beserta jajarannya menyediakan 207 unit angkutan umum untuk balik mudik gratis hingga Minggu (30/4) dengan jumlah penumpang 2.032 orang dan pemberian 100 tiket gratis kapal penyeberangan antarpulau di Aceh.

## Tersangka Pembunuhan PNS dan Anaknya di Simalungun Ditangkap

SIMALUNGUN (IM) - Tim Gabungan Reskrim Polres Simalungun dan Ditreskrim Polda Sumatera Utara, berhasil menangkap kasus pembunuhan seorang Pegawai Negeri Sipil (PNS) dan anaknya.

Korban bernama Leni Herawati Bebel Hutapea (43) merupakan PNS di Dinas Kesehatan Pemkab Simalungun yang bertugas sebagai Bendahara BOK Puskesmas Bandar Huluan, ditemukan tewas bersama anak laki-lakinya yang berusia 13 tahun di rumahnya, Perumahan Mutiara Landbouw, Dusun V Desa Bandar, Kecamatan Bandar, Selasa (18/4) lalu.

Informasi yang diperoleh pelaku seorang pria berinisial S, yang disebut-sebut merupakan tetangga korban dikabarkan ditang-

kap di kawasan Kecamatan Medan Johor, Kota Medan, Kamis (27/4) malam.

Kapolres Simalungun AKBP Ronald FC Sipayung yang dikonfirmasi membenarkan. Namun, menolak memberikan penjelasan lebih rinci.

Menurut Ronald, informasi resmi terkait pengungkapan kasus kematian PNS Dinas Kesehatan Pemkab Simalungun dan putranya yang jasadnya ditemukan mulai membusuk di Perdagangan, akan dirilis Polda Sumatera Utara. May 2023

"Informasi lengkap akan dirilis Polda Sumatera Utara," ujar Ronald.

Sejauh ini, belum diperoleh informasi pasti penyebab pelaku menghancurkan nyawa PNS Dinas Kesehatan Pemkab Simalungun dan putranya itu. • lus



FOTO: ANTARA

### BALIK MUDIK GRATIS POLDA JAWA TIMUR

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto (ketiga kiri) melepas keberangkatan bus program Balik Mudik Gratis Polda Jawa Timur di Polda Jawa Timur, Surabaya, Jawa Timur, Jumat (28/4). Polda Jawa Timur bersama Polres jajarannya memberangkatkan 112 bus dengan 5.143 pemudik ke berbagai daerah tujuan.

# Polri Kerahkan 2.627 Personel untuk Amankan KTT ASEAN di Labuan Bajo

Tim pengamanan KTT ke-42 ASEAN di Labuan Bajo, terdiri dari Mabes Polri 947 personel, Polda NTT 1.660 personel dan Polda NTB 20 personel.

JAKARTA (IM) - Polri menyiapkan 2.627 personel gabungan untuk mengamankan penyelenggaraan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-42 ASEAN atau ASEAN Summit yang berlangsung di Labuan Bajo, Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur (NTT) pada 9-11 Mei 2023.

"Rencana personel yang

dikerahkan yakni sebanyak 2.627 yang berasal dari Mabes Polri sebanyak 947 personel, Polda NTT 1.660 personel, dan Polda NTB 20 personel," kata Kepala Divisi Humas Polri, Irjen Sandi Nugroho dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Jumat (28/4).

Sandi mengatakan, nanti-

nya ribuan personel tersebut akan ditugaskan di berbagai tempat, mulai bandara, tempat akomodasi para delegasi atau kepala negara yang hadir, hingga venue penyelenggaraan KTT ASEAN.

Sebelum puncak acara KTT ASEAN tanggal 9-11 Mei, akan digelar kegiatan sampingan atau side event pada tanggal 7-9 Mei 2023. Side event itu akan menjadi tanggung jawab penuh dari Polri.

"Polri memberikan bantuan BKO personel di ring 1, 2, dan 3. Untuk side events men-

jadi tanggung jawab penuh dari Polri," ujarnya.

Lebih lanjut, Sandi mengatakan, ada beberapa fasilitas yang diperkuat di kawasan Labuan Bajo, seperti keberadaan CCTV. Menurutnya, keberadaan CCTV juga akan memperkuat pengendalian dari Command Center, bandara, sampai tempat acara dan akomodasi.

Nantinya, CCTV tersebut akan dilengkapi dengan teknologi face recognition guna mendeteksi daftar atau orang-orang yang dicurigai akan melakukan tindak pidana.

"Terkait dengan camera body warm, CCTV statis dan mobile bisa kita penuh," katanya.

Polri juga akan berkoordinasi dengan stakeholders lainnya dan pihak akomodasi untuk mengantisipasi kendala dan gangguan dari pelaksanaan KTT ASEAN 2023.

Sandi memastikan Polri siap menjaga keamanan para delegasi dan kepala negara menghadiri penyelenggaraan KTT ASEAN. Dalam kesempatan itu, Sandi mengungkapkan, ada penurunan tren kejahatan di wilayah NTT.

Namun, ada beberapa hal yang masih menjadi perhatian, termasuk angka ke-

celakaan lalu lintas dari tahun 2021 ke 2022.

"Potensi bencana di NTT ada kerawanan gempa bumi dan abrasi. Kemudian, hidrome trilogi dan juga tingkat panas di NTT yang cukup tinggi," ujarnya.

Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi sebelumnya mengatakan, ada delapan pertemuan yang akan diselenggarakan dalam puncak Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-42 ASEAN di Labuan Bajo, Nusa Tenggara Timur (NTT), pada 10-11 Mei 2023.

Retno mengatakan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan memimpin langsung tujuh dari delapan pertemuan tersebut. Di antaranya, pertemuan dengan parlemen, kalangan pemuda, bisnis, hingga Indonesia-Malaysia-Thailand Growth Triangle (IMT-GT).

"Jadi total ada delapan pertemuan, tujuh pertemuan di antaranya itu akan dipimpin oleh Bapak Presiden karena akan dihadiri penyelenggaraan KTT ASEAN. Dalam kesempatan itu, Sandi mengungkapkan, ada penurunan tren kejahatan di wilayah NTT. Namun, ada beberapa hal yang masih menjadi perhatian, termasuk angka ke-

## Rumah Korban Penganiayaan Anaknya AKBP AH Dilempar Batu hingga Jeruk Purut

MEDAN (IM) - Rumah keluarga Ken Admiral, korban penganiayaan Aditya Hasibuan anak AKBP Achiruddin Hasibuan, Jumat (28/4) dinihari diteror orang tidak dikenal. Rumah Ken dilempar air bunga dan jeruk purut, serta batu.

Video amatir ini direkam dan dibagikan oleh kakak kandung Ken Admiral, Dinda Safay dalam akun instagramnya.

Terlihat dalam video tersebut kembang setaman berserakan di depan rumah Ken, serta jeruk purut yang sudah dibelah menjadi empat bagian.

Penasihat hukum keluarga, Irwansyah Nasution, mengatakan, sebelum kejadian dia dan tim hukum lainnya masih berada di rumah Ken hingga pukul 01.00 dini hari.

"Kejadian diperkirakan terjadi pada pukul 03.00 dinihari. Tak hanya teror kembang dan jeruk purut, rumah Ken juga sempat dilempar batu oleh OTK," kata Irwansyah.

Belum diketahui motif dan pelaku teror ini.

Dari kejadian ini, keluarga berencana akan meminta perlindungan kepada LPSK.

### Panggil Semua yang Terlibat

Meski Aditya telah ditetapkan sebagai tersangka, namun ibu korban, Elvi, meminta kepada pihak kepolisian agar memeriksa semua orang yang diduga terlibat dalam penganiayaan tersebut. Polisi juga menyebutkan panggilan terhadap sejumlah orang yang ada di lokasi saat penganiayaan terjadi telah dilakukan dan diperiksa sebagai saksi.

Polisi terus mendalami dan melakukan pemeriksaan serta memanggil beberapa orang termasuk rekan-rekan kata-kata yang tidak pantas.

Hingga kini, Polda Sumut memalui Bid Propam Polda Sumut dan Ditreskrim masih terus melakukan pemeriksaan terhadap ayah dari Aditya Hasibuan pelaku penganiayaan seorang mahasiswa Ken Admiral. Sementara pelaku Aditya Hasibuan telah ditetapkan sebagai tersangka. • lus



FOTO: ANTARA

### TIKET BALIK GRATIS POLDA KEPRI

Sejumlah pemudik menaiki kapal Roro di Pelabuhan ASDP Telaga Punggur, Batam, Kepulauan Riau, Jumat (28/4). Polda Kepri menyediakan 1.720 tiket balik gratis kapal Roro dan Ferry yang dilaksanakan seluruh Polres yang ada di tujuh kabupaten/kota di Kepulauan Riau.

## Polisi Selidiki Penyebab Tewasnya Atlet Para Tenis Meja David Jacobs

JAKARTA (IM) - Jajaran Polres Jakarta Pusat Pihak masih mendalami penyebab tewasnya atlet Para Tenis Meja Indonesia, David Jacobs, yang ditemukan tak sadarkan diri di pinggir rel kereta api Stasiun Gambir dan Stasiun Juanda, Jakarta Pusat.

"Tim masih di lokasi untuk memeriksa CCTV," kata Kapolres Jakarta Pusat, Komarudin saat dikonfirmasi, Jumat (28/4).

Komarudin mengatakan belum bisa membeberkan lebih lanjut terkait dugaan kematian David Jacobs.

"Betul (ditemukan di pinggir rel). Dilaporkan meninggal tadi sekitar jam 4," jelasnya.

Sementara itu, Kasatreskrim Polres Jakarta Pusat, AKBP Hady Siagian mengatakan, pihaknya masih melakukan penyelidikan untuk mengetahui penyebab dari kematian David Jacobs.

"Masih dalam penyelidikan (untuk mengetahui penyebab kematian David Jacobs)," jelasnya.

Sebelumnya, Seorang pria ditemukan dalam kondisi tidak sadarkan diri di pinggir jalur kereta api (KA) Gambir-Juanda.

Kepala Humas KAI Daop 1 Jakarta, Eva

Chairunisa membenarkan penemuan tersebut. Eva menunturkan penemuan itu terjadi pada Kamis (27/4) sekira pukul 21.22 WIB.

"Kami sampaikan bahwa betul petugas pengamanan Stasiun mengamanakan jalur KA antara Gambir - Juanda KM 4+700 pada Kamis 27 April 2023 karena ditemukannya seseorang yang tergeletak di pinggir jalur rel pada lokasi tersebut pukul 21.22 WIB," kata Eva dalam keterangannya, Jumat (28/4).

Eva menjelaskan bahwa korban ketika ditemukan sudah dalam kondisi tidak sadarkan diri. Setelah itu, petugas langsung membawa korban ke RS Husada, Jakarta Pusat.

"Adapun identitas korban bernama Dian David Mickael Jacobs, pada saat ditemukan korban masih dalam kondisi tidak sadarkan diri dan petugas langsung melakukan evakuasi untuk pertolongan lanjut dengan membawa ke RS Husada, Jakarta Pusat menggunakan ambulance stasiun," ujarnya.

Berdasarkan keterangan pihak rumah sakit, kata Eva, korban tersebut tidak dapat diselamatkan dan meninggal dunia sekitar pukul 03.30 WIB. • lus